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１．真実かどうか

２．みんなに公平か

３．好意と友情を深めるか

４．みんなのためになるか

どうか

津 上 賢 治

土 井 通 誉

中 村 勇 治

2021～2022年度国際ロータリーのテーマ

SARVE  TO  CHANGE  LIVES

令和３年７月３０日（№．４） No．2315

■本日の例会プログラム

「納涼家族懇親会」

18時：グランドハイアット福岡

3階 ザ・グランドボールルーム

■次回卓話（８月６日）予定

■前回例会の記録（７月１６日）
（7月16日現在）マイロータリー登録率 71.83 %

◇出席報告 出席委員長

当 日 ７月１６日 前々回 ４月２３日

会員総数 ７１名

免除会員数（１１名中） ６名

出席会員数 ４２名

ゲ ス ト ２名

ビ ジ タ ー ０名

合 計 ５０名

出 席 率 ７２．７３％

会員総数 ７４名

免除会員数(１０名中） ６名

出席会員数 ４０名

メークアップ １６名

欠席会員数 ０名

合 計 ６９名

修正出席率 １００％

２日（金）「 会長・幹事就任挨拶」
定例理事会：例会終了後

9日（金）「理事就任挨拶」 誕生祝
16日（金）「各委員会委員長就任挨拶第1部」
クラブ協議会：18時（前会長・幹事慰労会兼）

23日（金）「休会」定款第7条第1節Cにより
30日（金）「納涼家族懇親会」

18時：グランドハイアット福岡3階

●ピアノ演奏曲はありません。

会長報告

「各委員会委員長就任挨拶第2部」

幹事報告

●7月14日（水）ローターアクトの今年度の例会が開かれ出席
しましたが、とても活気のある会でした。

●ロータリークラブ・ローターアクト、そしてローターアクトを卒
業された方に協力を要請し設立予定の衛星クラブが一体とな
って奉仕活動をしようという運営方針を掲げています。

ロータリークラブとしてローターアクト会員増強も進めていきた
いです。これから一緒にやっていきたいと思いますので、よろし
くお願いお致します。
●新型コロナウイルスワクチンについて、福岡市の集団接種を
2回終えましたが、受付から問診接種と非常に手際が良くスム
ーズで感激しました。
自治体の努力もあり、関係者の連携が効率よく行われていて
安心して接種ができます。

皆様も一日も早くワクチンを接種し安心して過ごされることを心
よりお祈り申し上げます。

●7月16日（金）18時よりクラブ協議会を開催致します。
理事、役員、各委員長の方はご出席をお願い致します。

●7月23日（金）は祝日の為、休会です。

●7月30日（金）の例会はお昼の例会を18時からの夜間例会
に変更し、納涼家族懇親会を開催します。

会計報告

各委員会報告

●２０２１～２０２２年度予算説明（別紙）

【親睦委員会 ：岡委員長】
・7月30日（金）18時より納涼家族懇親会を開催致します。
出欠の返事は7月20日（火）です。

■次々回卓話（８月１３日）予定

「休 会」
定款第7条第1節Cにより
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『合言葉：ＷＡＴＣＨ ＷＯＲＤ』 “ずっと先まで、お役に立ちたい！”

『目標：ＴＡＲGET』 “奉仕活動のトップランナーになります！”

ＩＴ・ 会報・広報委員会 委員長 末秋 聡 ： 副委員長田中浩： 委員 ：原田実樹宜・川崎勝彦・田代幸英・小林 宰

【ロータリー財団委員会：大格委員長】
・松尾新吾会員にポール・ハリス・フェローのピンが届
きましたので、会長より渡して頂きます。

【米山記念奨学委員会：熊手委員長】
・米山記念奨学会より、長谷川裕一会員へ米山功労者
第4回マルチプルの感謝状が届きましたので、津上会長
より渡して頂きます。

・米山記念奨学生ウエン ティ ガさんの紹介
（2021年4月より2023年3月）
国籍：ベトナム産業医科大学医博課程
カウンセラー 河内美香会員
会長より米山記念奨学生バッジ並びに奨学金をお渡し
致します。

理事・役員各委員長就任挨拶

【クラブ運営管理委員会 / 門岡慎治理事】

・昨年はコロナ禍の中、色々な委員会
の皆様とデジタル化委員会なるものを設
置し、マイロータリーへの登録依賴ZOOM

によるオンライン例会の開催、卓話のオ
ンライン配信等、新たな取り組みを実行
致しました。今年度はデジタル化の仕組
みをブラッシュアップしながら我がクラブの
国際奉仕活動や社会奉仕活動をロータリ

ーの友に寄稿し活動をアピールしていくことで新会員獲得へ
の一つのアイテムにしていけたらと思います。

デジタル化の推進に一役買えればと思いますので、皆様よろ
しくお願い致します。

【ロータリー情報委員会 / 磯本昌章委員長】

・オーソドックスなロータリーは
経済的に恵まれていて時間に
も余裕がある団体という考え方
があります。また、新しい国際
ロータリーの考え方は色々な人
が入れる多様化した社会で、皆
で奉仕活動を行おうという考え
方です。

その両方は両極端で、同じクラブの中でも両方のご
意見を伺うことが非常に多いです。色々な形で推移し
ていますし、推移する内容については私どもが自由
に決められることではない為、新入会員へのオリエン
テーションを行っております。また会長主催の勉強会
も年3回行っておりましたので、これも再開していきた
いと思います。
過去3年以内に入会の方が原則ですが、コロナ禍で2

年間開催していないので、5年以内の方も対象になる

と思います。勉強会後は懇親会もありますので是非
参加下さい。

皆様がロータリーと楽しんでいただけるような働きか
けをしていけたらと思いますので、よろしくお願い致し
ます。

【会員増強・選考委考委員会 / 長野益徳委員長】

会員増強に関しまして、RI2700

地区のガバナー方針に一番におり
こまれていて、当クラブにおきまして
も津上会長の方針のもと、今年3月
から8％会員を増やそうということで
ロータリーにして6名の増員、ロータ
ーアクト5名の増員、その二つを大き
な目標として掲げ取り組んでいきます。

会員増強に関しては委員会だけでは難しいので、クラブ
全員が一丸となって取り組むということですので、どうぞ皆
様よろしくお願い致します。
7月9日第一回委員会を開催しアクションプランを考えてお
ります。各委員会の皆様、ローターアクトの皆様と連携強
化しながらやっていきたいと思います。
会員のグループ企業や取引先への働きかけ、さらには現
在登録のない職種への働きかけもやっていきたいと思っ
ております。若い世代の会員や女性会員を増やしていくこ
とが重要で、現在女性会員は10名ほどで１４％の割合で
すが、比率を上げていきたいと考えております。
当クラブの良さや特徴を外部に発信して増強につなげる
ため、IT・広報委員会や青少年奉仕委員会と連携しなが
らすすめていきたいとです。
会員増強のためのパンフレットを作成したいと思っており、
それを基に全会員一丸となって進めてくようにお願いした
い思います。精一杯務めて参りたいと思いますのでどうぞ
よろしくお願い致します。



『合言葉：ＷＡＴＣＨ ＷＯＲＤ』 “ずっと先まで、お役に立ちたい！”

『目標：ＴＡＲGET』 “奉仕活動のトップランナーになります！”

ＩＴ・ 会報・広報委員会 委員長 末秋 聡 ： 副委員長田中浩： 委員 ：原田実樹宜・川崎勝彦・田代幸英・小林 宰

合 計 ２４，０００円

スマイル箱目標額 １、３００，０００円

累 計 １０１，０００円 達成率 １２．９％

＜例会運営委員会＞
【スマイル箱】 ありがとうございました。
＜例会運営委員会 /畑中会員＞]

長谷川裕一君 津上会長体制のご健勝をお祈り
いたします。

伊藤 桜子君 薬院にある事務所の隣接するス
ペースに創業支援のためのコワ
―キングスペースをオープンしま
した.。お近くにお越しの際はぜひ
遊びに来て下さい！

濱野 良彦君 暑さが大変な季節ですが、楽しい
例会に参加できて嬉しく思います。

田代 幸英君 コロナの濃厚接触者となり、11日ま
で自宅待機でしたので、新体制ス
タートの例会に出席できず、申し
訳ありませんでした。
ワクチン接種終了しましたので、今
後 は出席に努めます。

河内 美香君 本日、米山記念奨学生のウェン
ティガさんが来られてます。
今後ともよろしくお願いします。

中村 勇治君 コカ・コーラのラグビーグランドの
存続の署名をお願いしております。
よろしくお願い致します。

清原 一貴君 木下さん今年もお世話になります。

田中 浩君、中山 拓哉君、ニック・サーズ君
誕生祝ありがとう。

岩田 佳君 早退します。

【プログラム委員会：木下敏之委員長】

・昨年は外部の方を3名しかお呼びで
きず、例会で卓話をどのようにやってい
くかコロナの影響でぐちゃぐちゃになって
いきました。
今年度は改めて東南ロータリークラブと
して、楽しい卓話を皆さんにご提供した
いと考えております。

古い会員からのお話を聞きたい、この方
の経験・半生を聞きたい、などの希望もあり、最近はそのような
テーマの卓話はほとんど行われていなかったので、良いかなと
思っております。

皆様からご紹介していただける卓話の希望者の方をふまえて
会長と相談し、どのように卓話者を決めていくかということを改
めて皆様にご報告できればと思います。

改めて東南ロータリークラブとして魅力的な卓話を提供したい
と思っておりますので、皆様ご協力をよろしくお願い致します。
本年もどうぞよろしくお願い致します。

【親睦委員会 / 岡 弥生委員長】

・親睦委員会が担当する主なイベントは
2つあります。
1つ目は誕生祝です。例年通り毎月第2

週の例会でささやかなプレゼントをご準
備し、お誕生日をお祝いしたいと思いま
す。誕生月の方はスマイルボックスに
3,000円の寄付をお願い致します。
2つ目は親睦会です。

７月30日に納涼家族懇親会、12月に忘年家族懇親会が予定

されています。今月の納涼家族懇親会では会員に関するクイ
ズ大会を準備しております。昨年は残念ながら懇親会が２回
とも中止になり久しぶりに開催される懇親会です。会員の方
の趣味や特技や経験などを題材にクイズを準備しテーブル毎
に答えて頂くことで、改めて会員相互の親睦を深めて頂けた
らと思います。忘年家族懇親会は楽しいクリスマスイベントを
企画したいと思います。未熟ではございますが皆様にお楽し
みいただけるよう一年間頑張りますのでよろしくお願い致しま
す。

【クラブ資料委員会 / 松尾幸靜委員長】

・過去の資料のデータベース化を進め
ており、週報は遡って2006～2007度
まではHPに掲示されております。
今年度の具体的な方針としては姉妹
クラブ（台北中央RC）との交流記録や
周年事業をデーターベース化していき
必要な時に取り出しやすい仕組みにし
ていければと思っております。

一つお願いがありまして、こういったものもデーターベース化

した方が良いというご意見がありましたら教えて頂ければと思
います。

まずはどういった資料がどのような形で残っているのか整理
しながら進めていきたいと思っていますので、どうぞよろしくお
願い致します。


